

Qu'auriez-vous fait, sinon?

Je l'ignore, mais mon père est psychiatre et ma mère était artiste. La médecine m'a attirée. J'aimais étudier, mais en cours de route, je me suis découverte à travers les arts. Ç'a été un long processus, car j'étais très gênée et introvertie. Mon père trouve étrange de voir comme je suis maintenant à l'aise en public. C'est l'école qui m'a épanouie, qui m'a sortie de mon cocon, qui m'a permis de devenir plus extrovertie. Je pense que mes fils sont moins gênés que je l'ai été. Lorsque j'étais jeune, si je n'étais pas bonne dans quelque chose, je ne m'y risquais pas. Je regardais les autres au lieu de participer. Mon fils ainé a tendance à être comme moi. Nous voulons tous que nos enfants soient meilleurs que nous, qu'ils nous dépassent. L'autre jour, il devait présenter un exposé

Les fondatrices du Salon de l'apprentissage

Derrière le Salon de l'apprentissage se trouvent deux femmes: Jabel Vadnais et Chantal Trudel. La première est titulaire d'un baccatauréat en enseignement en adaptation scolaire et travaille en tant qu'enseignante et orthopédagogue depuis plus de 25 ans. La seconde a à son actif le démarrage d'OSBL et d'entreprises dans plusieurs domaines et possède également 14 ans d'expérience comme intervenante familiale dans la région montréalaise. « J'aime l'approche des organisatrices, a confié Mariloup à leur sujet. Elles ont beaucoup d'énergie, de pep, de passiont» Le Salon de l'apprentissage se tiendra les 23 et 24 mars à la Place Bonaventure. L'entrée est gratuite pour tous. Le Salon propose trois zones thématiques: didactique et littérature, matériel et technologie et services et activités.





